北部教育研修センター主催

第2号 2019.3.14

教員養成講座だより

北部教育研修センター発行

「北部教育研修センター」が設置され一月半が過ぎました。本事業の柱の一つであるこの「教員養成講座」には、地元出身教員を養成するという大きな期待が寄せられています。本センターでは、採用前、採用後の一貫した研修を継続して実施することにより、「学び続ける教員の育成」を目指しています。本務教員には、初任者研修や採用 2 年目研修等を受ける機会が与えられていますが、臨時的任用教職員は研修を受ける機会が少なく、特に初めて学級担任になるときは不安に思っている先生も多いようです。そこで、本センターでは今年度最後の研修事業として 3 月 26 日(火)に、臨時的任用教員で学級担任予定者の研修を企画しています。積極的に参加し自信を持って教壇に立てるよう新学期の準備をしましょう。

◆◆◆◆◆ お知らせ ◆◆◆◆◆

<臨時的任用教員の学級担任予定者研修>

実施日:3月26日(月)

場 所:北部生涯学習推進センター時 間:14 時 00 分~16 時 45 分 内 容:「教師の役割と新学期の準備」

講 師:高安美智子 センター長

大 城 覚 コーディネーター 司 会:新 城 敦 コーディネーター <2019 年度教員養成講座受講生募集> 2019 年 4 月 15 日(月) スタートです。

- ●現講座受講生の申込は月 18 日から受け付けます。受講料は無料!!
- ※全国模擬試験は受験必須です。 受験料は自己負担です。
- ※次回全国模擬試験4月20日(土)予定
- ◆北部教育研修センター主催「教員養成講座」(2月28日実施)のアンケートから
- ① 何をどのように勉強していいのか、自分一人ではわからなかったけど、この講座を受けて、 今までの採用試験がどうだったのか、どこを中心に勉強したらいいのか、などを分かることが できた。また、一人ではなく自分以外の人も頑張っている姿を見ると負けていられないと意欲 が出て頑張ろうという気持ちになるので、お互いを高め合っている。
- ② 私は、教員養成講座に参加できることで、一人で勉強するよりも、最新の試験情報を同じ教員を志す人たちと一緒に学べた方が刺激にもなり、頑張れると思いました。北部出身でもあるので、教員になって、不登校ゼロの学級づくりを目指したいと思います。学力低下の背景にある貧困や特別支援教育に関して、担任裁量で、だいぶ変わってくるなと感じたからです。その目標を叶えるための救いとして、この講座はとてもありがたいと思います。どの先生方も講座にかける思いが伝わる位、資料も丁寧なので、くり返し問題を解きたいと思います。
- ③ 私は、この講座を受講するにあたり、採用試験を1年でも早く合格する!!という気持ちで、日々勉強に取り組んでいます。1日でも早く教壇に立ち、北部12市町村の子ども達の将来を明るくできる教師になりたいという気持ちを忘れず、これからも精進していきたいと思います。
- ④ 資料をたくさん頂けるので、自分なりの工夫した勉強がしやすいです。 時間帯は7時~9時で仕事が終わってから受講できるのですごく助かりました。 1コマが50分単位なので、集中力をきらさずに受講できます。 開講の頻度も通いやすく良い刺激になったと考えています。
- ⑤ この北部の環境で、熱意のある人たち同士で学習ができ刺激し合えることは、 気持ちの面に関しても非常に手助けになっています。